

BUGATTI ET CHAMPAGNE CARBON CÉLÈBRENT LEUR PARTENARIAT



Stephan Winkelmann, Président de Bugatti, et Alexandre Mea, Président de Champagne Carbon, scellent la signature du contrat par une poignée de main au siège de Bugatti à Molsheim. Ils officialisent ainsi, non sans fierté, le partenariat conclu entre les deux marques de luxe françaises. Une Bugatti Chiron¹ et une bouteille du nouveau Champagne Carbon « B.01 », toutes deux habillées de fibre de carbone, témoignent de cette collaboration exclusive. Toutefois, le goût des deux entreprises pour la fibre de carbone est loin d'être leur seul point commun.

« Bugatti et Champagne Carbon sont des entreprises précurseurs qui mettent en œuvre leur savoir-faire, bâti sur une longue histoire, pour innover au présent et au futur. La recherche de l'excellence, au cœur de notre action, nous incite à repousser sans cesse nos limites » explique Stephan Winkelmann, Président de Bugatti. « En outre, nos deux entreprises, qui rayonnent à l'international, ont leur siège dans la région Grand Est, là où les pères fondateurs de nos illustres maisons ont posé la première pierre de l'édifice. »

« Nous sommes ravis de commencer cette aventure avec Bugatti. Réalisant le mariage parfait entre tradition et modernité, mais aussi entre excellence et technologie, Bugatti est un constructeur de voitures de luxe exigeant qui ne fait aucun compromis. Nous en faisons de même avec notre champagne », ajoute Alexandre Mea, Président de Champagne Carbon. « Notre quête continue de la perfection et notre volonté permanente d'innover nous ont tout naturellement conduits à nouer un partenariat avec une marque aussi prestigieuse que Bugatti, qui bouscule les conventions tout en restant l'une des marques de luxe les plus renommées au monde ».

À l'approche des 110 ans de Bugatti, Champagne Carbon a créé le « B.01 ». Ce champagne, composé à 90 % de Chardonnay et à 10 % de Pinot Noir, est un grand millésime de la région Grand Est. En effet, en 2002, tandis que Bugatti se préparait à entrer dans l'ère moderne en développant la Bugatti Veyron, la météo exceptionnelle en Champagne favorisait la bonne maturation et l'intensité des arômes du raisin. La création d'une excellente cuvée de Champagne passe par des vignes issues des plus grands terroirs de Champagne et requiert précision, savoir-faire et patience. Ce millésime vient tout juste d'atteindre la maturité idéale dans la vinothèque de Carbon.

Pour conclure le contrat officiel, Stephan Winkelmann a invité Alexandre Mea à visiter les bâtiments de Molsheim, inclus le Château Saint-Jean et le célèbre Atelier, « l'usine à rêves » où tous les modèles Bugatti depuis la Veyron sont assemblés. Le Président de Champagne Carbon a ainsi pu monter à bord de la Bugatti Chiron, toute de fibre carbone vêtue.

BE RESPONSIBLE. DON'T DRINK AND DRIVE.